
Requerimento nº 309 

 
 

08 de dezembro de 2008 
  

MÁRCIO APARECIDO MARTINS – Márcio Veterinário 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A LIMPEZA DE RUAS PELOS GARIS 
 

Fomos procurados pela Senhora Dalva Conceição 

Romeiro Barbosa, residente na Rua Pedro Carricondo, Vila Independência, que solicitou 

nossa intervenção junto a Administração Pública Municipal, com a finalidade de fazer 

com que os garis passem limpando a Rua Pedro Carricondo e demais vias públicas do 

bairro, pelo menos uma vez por mês. 
 

Esclarece a munícipe que tem observado que os garis 

estão demorando seis meses para passar limpando as vias públicas e que por esse 

motivo estão ficando com muita sujeira acumulada, trazendo inúmeros transtornos a 

população local. 
 

Por todo o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais, seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito 

Municipal, solicitando que Vossa Excelência, responda a esta Casa de Leis, após 

consulta a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes 

questões: 
 

a)- Existe a possibilidade de atender a solicitação 

da munícipe e que os garis passem a limpar as 

vias públicas, em especial a Rua Pedro 

Carricondo e adjacentes, pelo menos uma vez 

por mês? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 

ocorra? 
 

c)- Se negativo, apontar os motivos. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 08 de dezembro de 2008. 
 
 
 
 
 
MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário 

                   Vereador – DEM  
SK/sk 
 

 


